

PONPES

Patroli KRYD: Polsek Cibinong Polres Cianjur Waspadaai Terjadinya Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PONPES.OR.ID

Oct 21, 2023 - 01:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cibinong Polres Cianjur tetap menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melakukan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Someah. Pada Jum'at, 20 Oktober 2023, Aipda Duso Purwanto dan dua rekannya melaksanakan patroli malam guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas, khususnya tindakan kriminal C3 (Curat, Curas, Curanmor), di wilayah hukum Polsek Cibinong.

Dalam kegiatan ini, anggota Polsek Cibinong menelusuri pemukiman warga dan berdialog langsung dengan penduduk setempat. Selama patroli, mereka menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat penting, termasuk himbauan untuk meningkatkan keamanan pribadi, menjaga barang berharga, dan tidak memberikan kesempatan bagi pelaku kejahatan.

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang mengapresiasi upaya para anggota Polsek Cibinong dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kami sangat mengapresiasi upaya Polsek Cibinong dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kerja keras mereka dalam melakukan Patroli KRYD Someah dan berinteraksi langsung dengan masyarakat sangat berarti untuk mencegah gangguan Kamtibmas," kata Kapolres Cianjur saat dihubungi oleh awak media

Polsek Cibinong terus berkomitmen untuk melindungi warga dan menciptakan rasa aman dalam kehidupan sehari-hari. Kegiatan Patroli KRYD adalah salah satu upaya nyata mereka untuk mencapai tujuan tersebut.

Masyarakat setempat juga merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi dalam patroli rutin ini, dan mereka merasa dihargai karena polisi selalu siap memberikan perlindungan dan memberikan informasi terkait Kamtibmas.

Kegiatan Patroli KRYD Someah di Polsek Cibinong merupakan contoh konkret dari kerja keras Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya. Kapolres mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib.